COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

COMUNIDAD

Una casa para volver a empezar

En Don Torcuato, *Una Posta en el Camino* ofrece un hogar transitorio a niños y niñas que atraviesan procesos judiciales de abrigo.

ace poco más de dos años, Sofía Paz concretó el proyecto que soñó junto a su esposo: abrir un hogar para niños y niñas con medida de abrigo en la localidad bonaerense de Don Torcuato. Aunque él fallecióantes de la inauguración, Sofía siguió adelante y, en julio de 2023, nació Una Posta en el Camino, Allí, chicos de entre 0 y 10 años reciben acompañamiento integral mientras se resuelve su situación judicial, en la espera de regresar con sus familias de origeno ser adoptados.

"Cada niño que llega trae una historia difícil, pero también una oportunidad de sanar. Nuestro trabajo es acompañar ese proceso, ofrecerles un lugar donde puedan sentirse seguros y volver a confiar", dice Sofía Paz, fundadora y directora del hogar. Este año la iniciativa creció con La Postita, un nuevo espacio dedicado a bebés de hasta dos años. Cada niño recibe atención afectiva, psicológica, médica, educativa y recreativa, en un entorno que busca reparar heridas y devolver esperanza. En este tiempo se adquirieron las casas que albergan los hogares y se levantó El Vagón, un container donado que hoy funciona como sala de talleres y consultorio.



Volver a creer. En UPEEC ofrecen un lugar transitorio a personas en situación de vulnerabilidad hasta encontrar una nueva familia.

También se lanzaron programas educativos y de acompañamiento.

El espíritu solidario se refleja también en la comunidad que rodea al proyecto. A través de redes sociales, *Una Posta en el Camino* reúne a miles de personas que colaboran en donaciones y campañas. Este año sumaron suprimera cena a beneficio y organizaron la Primera Jornada de Capacitación Gratuita junto a la Fundación

Vivir Agradecidos.

El programa de voluntariado Lazos en el camino también forma parte esencial del proyecto. Gracias a sus integrantes, los chicos pueden realizar actividades cotidianas, paseos y salidas que los conectan con una vida familiar. "No somos un destino final, sino una estación en la que cada niño encuentra descanso, cuidado y amor antes de continuar su camino" concluye Paz.

DIRECTORIO

-

Una Posta en el Camino

Ubicación: Don Torcuato, Provincia de Buenos Aires Web: https://unapostaenelcamino. org.ar/ Mail: contacto@ unapostaenelcamino.org.ar Instagram: https://www.instagram. com/una_posta_en_el_camino/

CÓMO COLABORAR

.

Una Posta en el Camino invita a la comunidad a sumarse como donantes o voluntarios. Las contribuciones se destinan a cubrir alimentación, salud, educación y actividades recreativas. Las donaciones pueden realizarse por única vez o de forma mensual a través de la web unapostaenelcamino. org.ar o mediante el alias hogarupec.

UNA RED QUE CRECE

-

En solo dos años, la organización logró grandes avances: la creación de la asociación civil, la compra de las dos casas donde funcionan La Posta y La Postita, la incorporación de una camioneta donada para el traslado de los chicos y el lanzamiento del programa Familias Solidarias, que acompaña a bebés en tránsito.



RED SOLIDARIA

Fundacionnoble.org.ar/calendario



